



JCS

JCS



JCS

JCS

2022
No.02

- 01 | 新年祝賀会
| 3JC合同例会
| 金牛神輿巡行
- 02 | 岡山ブロック大会
- 03 | 次年度理事長予定者挨拶
- 04 | 岡山ブロック新会員研修会

新年祝賀会

2022年1月14日（金）岡山国際ホテルにて、日頃より大変お世話になっている関係諸団体の皆様、特別会員の皆様をお招きし、新年の門出を祝う（一社）西大寺青年会議所2022年度新年祝賀会を2年ぶりに実地形式で開催致しました。

会冒頭では第62代理事長 大植裕一君より新年のご挨拶をさせていただくとともに、本年度スローガン『HEROES～それぞれの個性を活かし無限の可能性を信じる～』のもと、地域から愛され必要とされる「まちのヒーロー」を目指し、一年間青年会議所運動を行っていくことをお誓いさせていただきました。

本年度は、岡山ブロック大会の主管となり、ご臨席賜りました皆様にこの運動に対するご理解を深めていただくとともに、併せて各委員会より運動へのご協力をお願いさせていただきました。

ご臨席賜りました皆様に深く感謝申し上げますと共に、本年度も今までと変わらぬ皆様のご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



3JC合同例会

2022年4月14日（木）一般社団法人備前青年会議所主管のもと、長船サービスエリアにて3JC合同例会を開催致しました。各LOMの理事長並びに岡山ブロック協議会の山本会長よりご挨拶を賜り、本年度への思いを語っていただき、その思いを共有することができました。

今回の3JC合同例会では、新たな試みとして、3JC委員会紹介が行われ、各委員会の方針や本年の意気込みなどを発表し、3JC合同例会を通じて、岡山ブロック協議会への理解を深め、友好JCとの絆を深めることができました。



金牛神輿巡行

平成29年から「西大寺桜まつり」として行われています、金牛神輿巡行が令和4年4月3日（日）に行われました。地域の伝統文化を継承するため、神輿会の方に協力させていただきました。

牛玉所・金毘羅大権現の御守護を賜り、西大寺地域周辺を約4時間巡行し会陽の御福のお裾分け神事を行うものですが、今年も新型コロナウイルス感染症の影響を受け、巡行は出来ませんでした。神輿を有志で担ぎ大床上に移動させ、清掃や住職による御霊移しを行いました。神輿を飾り地域の方や御参りに来られた方々にも見ていただき、綺麗、すごいなどと言われておりました。私たちも、伝統文化に触れ、地域の方とも関わり良い経験が出来ました。



岡山ブロック大会

7月2日（土）に、岡山市立西大寺公民館にて「第58回岡山ブロック大会」を（一社）西大寺青年会議所が主管させていただきます開催いたしました。

大会テーマを「結志～愛する岡山を未来に～」と掲げ、県内15LOMの絆・友情が深まり、より同じ志をもったメンバーが切磋琢磨し、愛溢れる岡山を創造していくという想いで今大会を設営いたしました。



一人では成し遂げられないことでも、仲間がいれば成し遂げられることがある。そして、この西大寺青年会議所のメンバーは、誰かの為に全力で動くことのできるメンバーがそろっています。大植理事長の掲げられるスローガン「HEROSE」を体現できる事業だったのではないかと思います。

これからも地域から愛され必要とされる団体であり続けられるよう邁進してまいります。第58回岡山ブロック大会を開催するにあたり、多くの方にご支援ご協力を賜りまして誠にありがとうございました。





阿部 哲也

生年月日 昭和59年12月3日生

趣味 将棋・競馬

会社名 (有)阿部モータース 取締役

業種 自動車修理・販売・損害保険代理店

一般社団法人西大寺青年会議所2023年度理事長予定者の阿部 哲也と申します。

1960年、全国で196番目の青年会議所として西大寺青年会議所は創設されました。「明るい豊かな社会」への変革の起点として、気概を持って挑戦してこられた先輩諸兄姉の思いが連綿と受け継がれ、今日に至ります。その思いをこれからの若い世代に引き継いでまいるためには、会員が変わり続けなければなりません。「今、このまちをより良くする組織足りえているか」を一人ひとりが認識し、改善すべきことを真剣に話し合い、情熱を持って行動を起こすことが私たち会員の責務と考えます。

青年会議所が他団体と明らかに違うところは、「ひとつくりを通じてまちづくりを行う団体」ということです。大きな事業を開催し、多くの方に喜んでもらえることを目指すのではなく、運動によって地域市民により良い意識変革を起こせるよう機会を提供することが青年会議所運動です。より良い意識変革を起こす運動は、会員の拡大にも通ずるところがあり、拡大運動の醍醐味でもあると考えます。

感染症も時が経ち、リスクヘッジからリスクテイクの時代へと変わる年と捉えております。リスクがあることを加味しつつ事業を行わなければ、社会は決して明るい方向へは進みません。ウィズコロナを念頭に置きつつ、今できるかたちで運動を展開してまいります。2023年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

岡山ブロック新会員研修会

4月23日（土）岡山ブロック協議会 新会員研修会が、杜の街グレースにて行われました。この研修会は、JC入会3年未満の会員を対象としており、2部構成で行われます。新会員 近藤希美君が現地にて参加してくれました。

第1部では、会員の資質向上とJC運動の意欲向上を目的としたVMVセミナー（ビジョン・ミッション・バリュー）。第2部は、日本青年会議所第68代会頭を務められた鎌田長明先輩による「JCの魅力と可能性」についてご講演頂きました。

懇親会では各LOMの新会員が工夫を凝らしたアトラクションムービーが流れ、15 LOM理事長によって採点され順位が決まります。惜しくも優勝を逃しましたが、『road to HEROES』のタイトルで会場を大きく盛り上げました。

2022年度新会員研修会も多くの出逢いと、成長を産み、盛会に終わりました。新会員の今後の活躍を大いに期待します。



新入会員 募集中

青年会議所で様々な人や事業と「出会い」

出会いによって「学び」

その学びこそは「成長」へと繋がる。

この青年会議所でご自身の可能性を大きく広げ
『まちのヒーロー』となるべく共に目指しませんか

西大寺青年会議所 公式HP
<https://www.optic.or.jp/saidaijic/>

西大寺青年会議所



西大寺青年会議所
facebook

一般社団法人西大寺青年会議所

